



GLORIA RODRIGUEZ

Banqueros y amigos

LUIS VALLS

En banca, pocas veces alguien ha atraído sobre sí la unanimidad. Entre los siete grandes, quién más, quién menos, despierta sus recelos o es objeto de reticencias. En Pedro Toledo se estaba dando esa unanimidad.

Talante, talento, competencia profesional; quizá la edad también influía. Era un banquero en quien poder descansar. Su misma relación privilegiada con la política le hacía fuerte entre nosotros sus colegas. Su trato le convertía en amigo. Con la muerte prematura de Toledo todo ese mundo se nos ha venido abajo. Su capacidad de liderazgo personal iba a coincidir con la institucional. El pésame no sólo tendrían que dárselo a la familia, sino también a nosotros, sus colegas y amigos.

Tenía condiciones para ser el líder de la banca

LUIS VALLS
Presidente del Banco Popular

Pese a su edad, el joven Pedro Toledo decía que con los años que llevaba trabajando ya podía jubilarse. No sé si cuando hizo esa manifestación ya tenía él *in mente* esta otra clase de jubilación. Ha cambiado de vida y nos ha dejado aquí, sumidos en la perplejidad y en el dolor.

Era un colega, un amigo, e iba a ser el líder de la banca. Para la ac-

tual situación tenía condiciones como nadie. En él estábamos todos dispuestos a converger.

En la multirrelación se manejaba muy bien. Y todo esto se viene abajo con su prematura muerte. Por muchas razones, es lógico que lloremos su desaparición.

La muerte de una persona joven y de valía impresiona siempre mucho más.

Su enfermedad rápida convierte la muerte del copresidente del Banco Bilbao Vizcaya en sobrecogedora para todos.

Por eso, la desaparición de esta vida de Pedro Toledo ha conmovido a un mundo, como el bancario, acostumbrado a contener toda clase de emociones.

A pesar de ser un joven mental y físicamente, era un veterano en la banca.

A B C 14.12.89

YA 14.12.89

EXPANSION 14.12.89

Luis Valls

El co-presidente del Banco Popular, Luis Valls Taberner, afirmó que «hablaba bien, vestía bien, se organizaba bien. Este era Pedro Toledo. Bien visto por derechas e izquierdas, por jóvenes y viejos, por políticos y banqueros. Todas estas condiciones son claves para un liderazgo, que él empezaba a ejercer en la banca. Veterano ya en cuestiones profesionales y políticas, a pesar de su edad, la reciente fusión bancaria le proporcionó el liderazgo por ranking que hubiera también alcanzado por esa mezcla que iba cuajando de carisma y sabiduría en el oficio. Su desaparición obligará a la banca a buscar un nuevo equilibrio. A nosotros, sus colegas y amigos, su muerte nos uerza a reflexionar y a quedar por largo y tiempo sumidos en el dolor».

Valls: «Es una conmoción para la banca»

El presidente del Banco Popular, Luis Valls Taberner, declaró que la muerte de Pedro Toledo ha conmovido al mundo bancario, acostumbrado a contener toda clase de emociones. «La muerte de un joven impresiona siempre mucho más, y la enfermedad rápida la convierte en sobrecogedora».

Añadió que «pese a ser joven, mental y físicamente, era un veterano en la banca y en el club de los siete grandes.» Por esa su madurez, su figura era entrañable para nosotros sus colegas. Cuando un amigo se va, algo se muere en el alma, dice la canción. Y a él, que creía en el alma, la vida eterna le resultará más grata».

Enlace

«El martes Pedro Toledo faltó a la cita, al almuerzo. No sabíamos los siete tradicionales contortulios lo cerca que le rondaba la muerte. La posterior noticia fue por eso más sobrecogedora. La muerte en el entorno, de un joven colega y amigo, conmueve a los menos impresionables. El tenía ese estilo desenfadado y alegre que otorgan la sensibilidad y el conocimiento. Esa cualidad sobresaliente y esa sabiduría profesional le convertían en el enlace natural entre nosotros, los colegas. Se nos ha ido una realidad y a la vez una promesa. No le faltarán mi oración y mi emocionado recuerdo. Descanse en paz.»

Luis Valls
Pte. del Banco Popular

EL MUNDO 14.12.89

DIARIO 16 14.12.89

► LUIS VALLS (Presidente del Banco Popular):

«La muerte de Pedro Toledo ha conmovido al mundo bancario, acostumbrado a contener toda clase de emociones. La muerte de un joven impresiona siempre mucho más. La enfermedad rápida la convierte en sobrecogedora».

«Pedro, a pesar de ser joven mental y físicamente, era un veterano de la Banca y en el club de los siete. Por esa su madurez, su figura era entrañable para nosotros. Cuando un amigo se va, algo se muere en el alma, reza la canción. A él, que creía en el alma, la vida eterna le resultará más grata».



Luis Valls
Presidente del Banco Popular

«A pesar de ser joven, mental y físicamente, era un veterano en Banca y en el club de los siete. Por esa madurez, su figura era entrañable para nosotros, sus colegas.»